

11.—Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité la question de la réclamation de la Cité au montant de \$400 contre les syndics de l'église Saint-Gilles, pour loyer de l'église qui a été expropriée pour l'élargissement de la rue Saint-Denis.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 17 janvier 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Ainey, Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumise une offre de M. A. D. Munro, de vendre à la Cité, pour l'érection d'un bain public, une propriété située sur la rue des Seigneurs.

Résolu: D'informer M. Munro que la Cité n'a pas besoin de ce terrain.

2.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 10 janvier, à l'effet d'approuver un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de vendre à l'enchère certains résidus de terrains situés sur les rues Sanguinet, Alma et de Gaspé.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour rapport sur la valeur par pied des terrains vendus dans le voisinage.

3.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et de Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à M. C. E. Lamoureux, d'un dépôt de \$995, en rapport avec son contrat pour la fourniture de pardessus d'hiver pour le Département du Feu.

4.—Soumise une communication de la Heney Carriage and Harness Company Limited, demandant le paiement d'un bonus de \$15,000.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

5.—Lu un rapport du Trésorier de la Cité, contenant une liste des propriétés de la Cité sur lesquelles il existe des maisons à louer ou à démolir.

Résolu: De référer au Surintendant des Édifices Municipaux pour rapport.

6.—Soumis un rapport du Département en Loi de réclamation de la Commission du Havre, au montant de \$942.04, pour la reconstruction du canal d'égout de la rue Papineau en 1910.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

7.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la pose d'une conduite d'eau en acier, de 36 pouces, à travers le canal Lachine.

Une seule soumission, savoir: celle de MM. Laurin & Leitch, au montant de \$47,500, et accompagnée d'un chèque de dépôt de \$5,000, est reçue et référée à l'Ingénieur en Chef pour rapport, et ledit chèque de dépôt est déposé au Bureau du Trésorier de la Cité.

8.—Soumise une forme d'avis à être envoyé aux propriétaires intéressés dans l'expropriation, pour l'élargissement de la rue Notre-Dame Ouest, entre la rue Fulford et Atwater.

Résolu: De demander au Département en Loi quelle responsabilité la Ville encourrait en envoyant cet avis, et s'il serait désirable de l'envoyer au point de vue légal.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi, concernant l'interprétation à donner au règlement No 400, au sujet de l'entretien des trottoirs en hiver.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, avec recommandation de le recevoir.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du

11.—Resolved: To refer to the Chief City Attorney the claim of the City, amounting to \$400 against the trustees of St. Giles Church, for the rental of the Church expropriated for the widening of St. Denis street.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 17th January 1913, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs. Ainey, Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted a letter from Mr. A. D. Munro, offering to sell to the City for the erection of a public bath, a property situated on Seigneurs street.

Resolved: That Mr. Munro be informed that the City does not need said piece of land.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th January, concurring in a report from the Board of Commissioners, recommending that certain residues of lands situated on Sanguinet, Alma and de Gaspé streets, be sold by public auction.

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors, for a report on the value per foot of the lots of land sold in the vicinity.

3.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to Mr. C. N. Lamoureux of a deposit of \$995 made in connection with his contract for the supply of winter overcoats for the Fire Department.

4.—Submitted a communication from the Heney Carriage & Harness Company, Limited, asking for a bonus of \$15,000.

Referred to the City Treasurer for a report.

5.—Read a report from the City Treasurer containing a list of properties owned by the City upon which there are houses to let or to be demolished.

Referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

6.—Submitted a report from the Law Department re claim of the Harbour Commissioners, amounting to \$942.04, for the construction of the Papineau street sewer in 1910.

Resolved: That said report be referred to the Chief Engineer for a report.

7.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the laying of a 36 in. steel water main across Lachine Canal.

A single tender, to wit: That of Messrs. Laurin & Leitch, amounting to \$47,500, and accompanied by a deposit cheque of \$5,000, was received and referred to the Chief Engineer for a report, and said cheque was transmitted to the City Treasurer's office.

8.—Submitted a draft of notice to be sent to the proprietors interested in the expropriation for the widening of Notre-Dame street West, between Fulford and Atwater streets.

Resolved: That the Law Department be requested to state what would be the responsibility of the City in the event of said notice being sent and whether it would be advisable to send the same from a legal stand point.

9.—Submitted a report from the Law Department, concerning the interpretation to be given to by-law No. 400, concerning the maintenance of sidewalks in winter.

Resolved: That said report be referred to Council with a recommendation that the same be received.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meet-